

EKSPOS

Lantunan Sholawat Sambut Calon Bupati Andi Ina No 3 “INIMI” di Desa Corawali

Asridal - BARRU.EKSPOS.CO.ID

Nov 11, 2024 - 12:24



BARRU – Warga Dusun Aluppangnge, desa Corawali, kecamatan Tanete Rilau, kabupaten Barru, menyambut hangat kedatangan calon Bupati Barru nomor urut 3, A. Ina, dalam acara dialog tatap muka yang digelar hari ini, minggu (10/11/2024).

Kehadiran Andi Ina disambut dengan lantunan selawat, mencerminkan antusiasme dan harapan masyarakat, akan perubahan yang lebih baik untuk Barru.

Andi Ina hadir dalam acara ini, didampingi oleh sejumlah partai pengusung dan tokoh pendukung, antara lain H. Karim, SH, A. Salahuddin Rum, Boby Malkan Amin, Ilyas Banno, Nasri, Suaib Sukahar, Tahir Ali, Bayasit, serta tokoh – tokoh masyarakat lainnya. Kehadiran para tokoh ini, menunjukkan dukungan kuat untuk Andi Ina sebagai calon pemimpin Barru.

Dalam kesempatan tersebut, Andi Ina dengan semangat memaparkan visi, misi, dan program – program unggulannya, sebagai bentuk janji politik kepada masyarakat. Dengan penuh keyakinan, saya menyampaikan, bahwa dirinya siap berjuang demi mewujudkan cita – cita besar untuk Barru, sering kali diselingi teriakan dukungan dari warga yang bersemangat menyebut, “INIMI... RATAKAN... Pilih nomor 3”.

Andi Ina – Abustan jika terpilih berjanji, untuk memperjuangkan tujuan dan harapan masyarakat, dengan komitmen tinggi untuk membawa perubahan signifikan dalam lima tahun ke depan. Jika diberi kepercayaan, untuk memimpin Barru dan beberapa tujuan utama yang diusungnya adalah:

1. Barru Berkeadilan – Mewujudkan pemerintahan yang adil, transparan, dan mengutamakan kesejahteraan seluruh lapisan masyarakat.
2. Barru Maju Berkelanjutan – Mengembangkan Barru yang maju dengan memperhatikan keberlanjutan dan keseimbangan pembangunan.
3. Barru Sejahtera Lebih Cepat – Mempercepat peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui program-program yang langsung menyentuh kebutuhan warga.

Andi Ina berharap dukungan dari masyarakat, dapat menjadi langkah awal untuk mencapai cita – cita bersama bagi Barru yang lebih baik. Acara ini berlangsung dengan penuh keakraban dan antusiasme, mencerminkan semangat kebersamaan antara calon pemimpin dan masyarakat.